



Compte-rendu de l'audio-conférence du 1^{er} avril 2020

La direction a donné les chiffres du 31 mars:

- 562 agents présents sur les missions dites "prioritaires"
- 796 en télétravail
- 106 cas de covid-19, 107 aujourd'hui 1er avril.

Selon la direction, l'augmentation des agents présents est due à la fois au PCA renforcé dans les SDE et SPF, et aux contraintes de fin de mois.

Nous considérons que cela fait toujours bien trop d'agents sur le terrain qui risquent d'être contaminés !

Nous avons demandé le nombre d'agents hospitalisés : la direction ne sait pas exactement, mais va nous faire un retour demain.

Les médecins de prévention sont en train d'élaborer une fiche-questionnaire pour les agents qui vont reprendre le travail après arrêt ou quatorzaine.

Un CHS-CT est convoqué demain, les médecins feront une communication.

Le médecin coordonnateur a rencontré les médecins de prévention, mais la direction n'a pas d'information sur cette rencontre.

Quoi qu'il en soit, nous pensons qu'un collègue qui a été malade pendant la pandémie ne doit pas rentrer dans son service avant la fin du confinement.

Sur Boucry, en l'absence de la cheffe du SIP et de l'ajointe malades, un auditeur assure "*une présence managériale*".

Nous avons appris que la DG a désactivé webmail, car, au moment du confinement, beaucoup de chefs de service ont donné l'accès à leurs agents, ce qui a provoqué un flux ingérable.

La direction a rappelé que seuls les agents dotés d'un PC livré par la DRFIP75 sont autorisés à télé-travailler.

Les collègues du courrier doivent traiter les courriers à J+1 afin de tenir compte de la durée de vie du covid-19.

Ils ne sont toujours pas équipés de gants.

En effet, la direction a déclaré: "*j'écoute les autorités sanitaires qui déconseillent de porter des gants car cela peut occasionner de mauvais réflexes qui peuvent provoquer une contamination*". Donc, "*il faut appliquer les gestes-barrière, si on se lave les mains avec du savon, cela n'arrive pas*".

Les masques et les gants, on peut donc les attendre longtemps !

Sur le "nettoyage renforcé" (hier "nettoyage en profondeur"....):

La direction a déclaré qu'il n'y a pas de règles précises entre "nettoyage renforcé", désinfection et décontamination.

Chaque direction locale fait ce qu'elle veut !

Demain, il devrait y avoir un "nettoyage renforcé" au 1er étage Réaumur, dans le SIE du 11ème, dans le SIE du 13ème, et à Boucry.

Ce sont les prestataires de ménage habituels qui vont effectuer ce "nettoyage renforcé". Ils peuvent aussi effectuer une "nébulisation", mais ce n'est pas ce qui a été retenu par la médecine de prévention.

"Nettoyage renforcé" signifie que les points de contact vont être nettoyés avec un produit plus fort que d'habitude: poignées de porte, boutons d'ascenseur, souris, téléphone.....

Les agents de ménage seront équipés de masques et de gants, le nettoyage se fera à partir de 16h en dehors de la présence des agents.

Nous avons évoqué la situation de la TPCAS et du SIE 9ème Est: la direction n'a pas encore pris de décision....

Pour notre part, nous pensons que tous les sites devraient être désinfectés.

SIP/SIE- fonds de solidarité:

La direction a indiqué à nouveau que le formuel se trouve dans l'espace "particulier" sur impôts.gouv.fr

Une note de la DG expliquant le processus est sortie, elle est disponible sur impôts.gouv.fr depuis ce matin.

A 14h, il y avait déjà 200 000 demandes au niveau national.

Les aides de 1500€ seront versés par le CBCM des Finances lundi ou mardi prochain.

La campagne IR commencera le 20 avril suite à la déclaration du ministre hier soir.

Restauration:

Un décret est en cours d'élaboration pour indemniser les agents sur la base des frais de missions, comme le revendique FO.

La prochaine audio-conférence se tiendra vendredi à 16h30.

Prends bien soin de toi et de tes proches.

Amitiés syndicalistes.